

5 de junio de 2017

NOTA INFORMATIVA

La compañía respalda así esta disciplina femenina, con la que comparte valores como el trabajo en equipo, la solidaridad y el respeto

Iberdrola y la Federación Española de Rugby presentan la Copa de la Reina

- **Gracias a la empresa se crea una competición para élite nacional femenina de la modalidad olímpica rugby 7**
- **Doce equipos de toda España jugarán en su primera edición, que se disputará en tres torneos: Madrid, Valencia y Valladolid**

Iberdrola y la Federación Española de Rugby han presentado hoy la Copa de la Reina de rugby 7, en un evento celebrado en el Colegio Mayor Ximénez de Cisneros, en Madrid, primera sede del campeonato.

La colaboradora de Iberdrola en 'Universto Mujer', Noelia Florín de Oro; la directiva de rugby femenino de la Federación Española de Rugby, Mariola Arraiza; el seleccionador nacional femenino, José Antonio Barrio, y las jugadoras olímpicas Marina Bravo y Amaia Erbina, han dado a conocer el apoyo de la compañía a esta competición.

Con motivo de potenciar el desarrollo del rugby femenino en su modalidad Olímpica, y gracias al impulso de Iberdrola, se han creado esta temporada los *Grand Prix Series Copa de la Reina 7s*. En esta nueva competición de *Seven*, doce equipos de toda la península lucharán en tres torneos por coronarse como reinas del rugby *seven* español.

“La creación de esta nueva competición responde al análisis que hicimos después de los Juegos Olímpicos de Rio 2016”, ha explicado José Antonio Barrio. “Con vistas a llegar en las mejores condiciones posibles a Tokio 2020 vimos dos campos donde podíamos mejorar: la estructura de desarrollo desde la formación y la creación de una competición que potencie la futura Selección Olímpica” ha concluido el seleccionador.

Mariola Arraiza ha añadido que “sin el apoyo de Iberdrola, la creación de una competición de esta envergadura sería imposible, y queremos

5 de junio de 2017

NOTA INFORMATIVA

agradecer su impulso para nuestro rugby”. La directiva ha asegurado que “su apoyo asegura la viabilidad y éxito de las Leonas en las Olimpiadas de 2020”.

Sobre la Copa de la Reina de rugby 7

La competición se desarrollará con una dinámica similar a las Series de *World Rugby* y tendrá el mismo sistema de puntuación. Los tres fines de semana serán:

- Serie Madrid 7s: 10 y 11 de junio. Madrid, Campo Central Universidad Complutense de Madrid.
- Serie Valencia 7s: 17 y 18 de junio. Valencia, Instalaciones Cuatre Carreres.
- Serie Valladolid 7s: 1 y 2 de julio. Valladolid, Campos Pepe Rojo.

En esta edición participarán los siguientes equipos: Rugby Albéitar, Autoconsa El Salvador, Jabatos, Tecnidex Valencia, XV Sanse Scrum, CRAT- Universidade da Coruña, XV Hortaleza, Ingenieros Industriales Las Rozas Rugby, Majadahonda, Olímpico Escrapalia, Complutense Cisneros y Universidad de Sevilla.

En la última serie se conocerá el equipo femenino que reinará en España en la modalidad olímpica de rugby. Además, se realizará el Torneo de Ascenso al GPS Copa de la Reina 7s para el año 2018, campeonato al que se podrán inscribir todos los equipos que estén interesados.